

PRESSEMITTEILUNG

PRIMUS Immobilien AG finanziert Projekte mit institutionellen Investoren

Berlin, 27.02.2019. Die PRIMUS Immobilien AG, ein führender Projektentwickler in Berlin, öffnet sich künftig für institutionelle Investoren. Mit einem deutschen Versicherungsunternehmen wurde im Januar dieses Jahres erstmals eine langfristige Kapitalpartnerschaft vereinbart. Die Versicherungsgesellschaft stellt einen Betrag im mittleren zweistelligen Millionenbereich zur Finanzierung von Investitionen in Immobilienprojekte in Berlin und an der Ostseeküste zur Verfügung. Erste Gelder für die Finanzierung von drei Projekten in Berlin sind bereits abgerufen worden.

„In der Vergangenheit haben wir unsere Projekte primär über Partnerschaften mit vermögenden Privatinvestoren finanziert“, sagt Sebastian Fischer, Vorstand der PRIMUS Immobilien AG. „Nun erweitern wir unsere Partnerschaften um institutionelle Investoren wie Versicherungen, Versorgungswerke und Pensionskassen und sind somit hervorragend für die Zukunft aufgestellt“, erklärt Fischer.

Die PRIMUS Immobilien AG hat ihr Projektentwicklungsvolumen 2018 auf knapp über eine Mrd. Euro erweitert. Weitere Projektankäufe sind beabsichtigt.

Über die PRIMUS Immobilien AG

Die PRIMUS Immobilien AG ist ein führendes Projektentwicklungsunternehmen der Region Berlin-Brandenburg. Seit 1993 entwickelt, plant und baut sie mit insgesamt 60 Mitarbeitern Wohn-, Gewerbe- und Ferienimmobilien. Die personengeführte AG ist nicht börsennotiert und wird von den Vorständen Franz-Josef Marxen, Klaus Prokop und Sebastian Fischer vertreten.

primusimmobilien.de

Pressekontakt:

Holger Friedrichs

PB3C GmbH

Tel.: 030 / 72 62 76 157

E-Mail: friedrichs@pb3c.com